



蔵持小学校は、令和7年(2025年)に創立150周年を迎えました。

蔵持小学校は、令和7年(2025年)に創立150周年を迎えました。蔵持小学校は、明治8年9月23日に廃寺を使用し、蔵持小学簡易授業所として創立しました。明治25年8月に蔵持尋常小学校と改称し、明治42年3月30日に現在の場所に移転改築しました。昭和22年4月に名張町立蔵持小学校と改称し、昭和29年3月31日の市制実施に伴い、名張市立蔵持小学校となり現在に至っています。現在の校舎は昭和47年8月の校舎解体作業の後、9月21日に完了し、旧校舎の一部は愛知県犬山市の「明治村」に保存されています。

創立記念日の翌日4月23日(水)には、創立150周年を記念し、蔵持小の歴史を振り返るとともに、蔵持小同窓会より新しく学校旗が贈呈され、「創立150周年学校旗授与式」が行われました。



・校舎・



大正時代の校舎



昭和13年頃の旧校舎



現在の蔵持小学校(創立百周年時)

蔵持小学校 創立150周年お祝いの言葉

この度は、蔵持小学校創立150周年を迎えることが出来ますこと、心よりお祝い申し上げます。

そして、この記念すべき時に、同窓会長として、この想いを寄せることが出来ますこと、光栄に感じる一方、引き締まる思いでございます。

1875年廃寺を利用して蔵持小学校簡易授業所として創立、1892年蔵持尋常小学校に改称、1909年に移転改築され、1954年、市制実施に伴い、名張市立蔵持小学校と改称されました。

さて、私が通学していた頃に想いを馳せますと、学び舎でございます。あの威風堂々としたたたずまいに、当時、「なんと大きな校舎だろう」の想いは、今でも忘れられません。現在は、愛知県犬山市の明治村に保存、そして日本国内はもとより、世界中の皆様がご覧戴いていることに誇りを感じています。今後、蔵持小学校が、創立200周年、創立250周年とつづしていくかと存じますが、私の中では、あの大きな学び舎はいつまでも心の中心で息づいています。

この度は、蔵持小学校創立150周年、誠におめでとうございます。



新学校旗の授与